



PERRO MUNDO

Por Fox

El poeta naturista

Tengo un terrible problema: muchos de mis amigos y colegas (más o menos de mi edad) se están haciendo vegetarianos. Para colmo, mi esposa también lo es, por lo que yo no me van quedando acompañantes para los asados, las prietas de chancho y las doradas longanizas. Todos prefieren yoghurt, manzanas, pepinos, ensaladas, un par de huevos duros. Sin duda, vida sana.

Quise invitar a un colega de deportes a un costillar de chancho. Se excusó cortésmente.

—No como cadáveres — me dijo con diplomacia.

Según los naturistas, la carne de animal es cadáver. Bueno, sin duda lo es. Y creo que los carniceros mismos están convencidos de ello, sin disimulos.

Por ejemplo, el otro día fui a una muy buena carnicería, la "San Jorge". Es muy visitada, tiene buena clientela.

—A qué cree que debe su éxito? — le pregunté.

—A que es un establecimiento donde mi primera preocupación es la higiene: buenos refrigeradores, vitrinas que conservan las carnes, dos ventiladores que ponen las moscas a distancia. Empleados con correctos delantales blancos. Desde un comienzo, parti de la premisa de que... la carne que está en cualquier carnicería es cadáver de un animal. Y la conservación debe ser esmeradamente prolífica para mantener su estado...

Sin comentarios.

Por 1953 conocí al notable poeta porteño Zoilo Escobar, autor de "Las lenguas del Fósforo", "Cerro de Valparaíso" y "Girasoles de Papel". A los 50 años de edad se hizo naturista, vegetariano. Nada de carnes, sólo frutas. Las calorías la proporcionaba a su organismo comiendo frutos secos. Para demostrar su

excelente estado físico gracias a este régimen, iba a las piscinas en pleno invierno y se tiraba desde el tablón. Un día lo sacaron congelado. Casi se nos va de una pulmonía sencilla.

En las comidas de artistas y poetas no probaba la carne, se contentaba con la ensalada.

Astica Fuentes me reveló, en secreto, en una oportunidad: "Estoy convencido que Zoilo, que es un gran humorista, nos está haciendo la broma del siglo. ¿Se ha fijado que siempre que se retira de un banquete pide que el envuelvan el asado?"

—Pero dice que es para un perrito...

—El perrito es él. Cuando se muera, va a dejar escrito en su testamento: "Lamento decirles, yo comía carne y asados de primera..."

Pero Zoilo Escobar, el querido poeta, fue realmente naturista y, gracias a ello, vivió hasta los 87 años.

*La Estrella, Valparaíso, 23-6-1981 p. 4.
(671729)*

El Poeta naturista [artículo] Fox.

AUTORÍA

Fox

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Poeta naturista [artículo] Fox.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)